

RECIBIMIENTOS

Con escasa antelación en su aviso, nuestros amigos del C. C. Bilbilitano nos anunciaron su venida a Zaragoza en su ya tradicional ofrenda de flores en el Pilar en una excursión cicloturista desde Calatayud.

Al no poder notificar con tiempo esa su llegada, el 2 de octubre, sobre la marcha, se partió en dos nuestra excursión dominguera, tomando caminos contrarios, unos lo programado y el segundo grupo cambiando la ruta hacia La Muela, al restaurante «Don Quijote» como lugar elegido para nuestro mutuo encuentro, como así fue.

Espaciados, fueron llegando todos los del Jalón a su parada y respiro del alto La Muela, para, nada más iniciar el descenso, en las primeras rampas, se rompió la unidad por los impacientes, que llegaron a correr a más de 70 Km. por hora, tomando la consiguiente antelación a la parada siguiente de Los Enlaces, según sus posibilidades.

Reagrupados de nuevo y bajo la custodia de la Policía Municipal Motorizada, se continuó la marcha, ahora sí, todos juntos hasta la Plaza del Pilar como meta final sin paradas, sin semáforos y sin tropiezos, a tal fin que nos pareció bien la idea de «alquilar» algún guardia...

Lamentamos el no haber podido asistir más personas a la gentil invitación del presidente del Bilbilitano a la comida de fin de ruta por nuestros compromisos, pero para el año próximo, con tiempo, lo haremos extensivo a nuestros socios con la intención de crear un ambiente más regional, y que dicha comida sea motivo de unir más y más nuestras aficiones, así como de hacer más fraternal nuestras relaciones ciclistas y personales con un crecimiento en amistad, convivencia y camaradería.

A.P.A.

EXCURSION A FUENDEJALON

Tal cual estaba anunciado el pasado día 25 de septiembre, con muy escasa concurrencia, se partió en coche al encuentro de nuestro socio y promotor Angel Aznar. Una vez llegados y dejados los familiares y acompañantes se inició una breve salida en bicicleta por los vistosos y siempre gratos alrededores y el acompañamiento de la colosal mañana muy propia para disfrutar a lo grande del completo cicloturismo. Tras un buen comienzo de regodeo calmoso, para haber de todo, hubo su correspondiente escapada. Se marchaba calmadamente de charla, cuando por parte de un espontáneo furtivo, se nos dio una pasada impresionante. Tras vacilar por el susto, se arrancó tras él, se le alcanzó y quedó más pasado que las uvas de Málaga...

Una selecta y succulenta comida familiar, completó la segunda parte del programa. Para finalizar, y como número extra y hacer migas, fuimos a vendimiar uvas a unas viñas ¡sin temor al guarda!, puesto que nos acompañó su propio dueño y anfitrión en este caso.

Con nuestros racimos a cuestas, retornamos ya de tarde a

Otro grupo de cicloturistas de Biarrizt, esta vez casi todos franceses con algún español, vinieron también a Zaragoza en sus fiestas del Pilar, en un total de 34 ciclistas, entre los cuales iba un buen número de «madamas», más coches y acompañantes, completaron un numeroso grupo de personas que hicieron en dos etapas su trayectoria. Partiendo de Biarrizt, pernoctaron en Sangüesa, y al día siguiente, por Sos, Ejea, Las Pedrosas, Zuera y Zaragoza acabaron por primera vez esta su marcha deportiva.

Juntamente con «Los Conejos» salimos a recibirlos a Zuera, después se les acompañó hasta el salón de actos del Mercado de Pescados de la avenida de Navarra, donde se nos hizo entrega de una camiseta estampada a todos los allí presentes, y donde en un breve acto de fusión hablaron el alcalde de la localidad francesa, un delegado de nuestro Ayuntamiento y el presidente del Club Biarrizt Olympic, quien agradeció sobremanera tanto nuestra buena acogida en atenciones, como su gratitud por recibir una hermosa placa dedicada donada conjuntamente por la Peña Ciclista Los Conejos y el Club Ciclista Ebro como recuerdo de su estancia en nuestra ciudad.

Tenemos que admirar su buen humor mostrado, sus enormes aficiones por el cicloturismo, su valor, y sobre todo el haber elegido a nuestra Zaragoza en fiestas como meta de su itinerario. A su partida, nos mostraron su contento, llevándose un grato recuerdo de su breve estancia en nuestra población.

Ahora nos queda la idea de devolverles de la misma forma su visita, como justa correspondencia a su desplazamiento.

A.P.A.

casa, dejando en nuestra partida el haber disfrutado de un buen día para todos los gustos y nuestra satisfacción por haber hecho tan «buenas migas» entre todos los de Fuendejalon.

CAIDAS

Prodigamos ya en exceso el que nuestros socios se «arrastren» por los suelos de forma poco deportiva, cuando es nuestra intención totalmente contraria: levantar su ánimo con toda dignidad. Así, cayeron en varias ocasiones Julio Escós, José Miguel Sánchez, Antonio Fernández y Pepe Laguna, por fortuna sin serias consecuencias, si bien notoriamente dañados. Destacamos la de Pepe Laguna por ser el más veterano y por ser recientemente reincorporado entre los del Ebro. Como sabemos no pierde la moral y seguirá saliendo a pesar de todo, le animamos para que no deje su gran afición y le deseamos pase al olvido pronto su percance, como asimismo al resto de accidentados.

A. P. A.

NECROLOGICAS

Recibió sepultura el domingo día 16 de octubre D. Cristóbal Mostajo, padre de nuestro ex-presidente D. Alberto Mostajo. Por su pérdida, acompañamos en sentimiento a sus familiares y muy especialmente a su hijo y bien conocido por todos nosotros Alberto Mostajo.

Igualmente el del padre de nuestro socio Julio Navarro. Don Julio Navarro Lorén falleció el día 14 de agosto, por lo que también testimoniamos nuestro sentir, tanto personalmente, como al resto de su familia.

1.ª RUTA CICLOTURISTA A LOS PINARES

Con una participación superior a los 100 cicloturistas y una extraordinaria organización, por la que hay que felicitar al club organizador, el Club Zufariense de Zuera, se celebró el pasado día 17-9-88 la 1.ª Ruta Cicloturista «Vuelta a los Pinares», que discurrió por los bellos parajes de Zuera, Villanueva de G., Castejón de V., Sierra de Luna, Las Pedrosas y nuevamente Zuera.

Como novedad diré que ésta comenzó a las 4 de la tarde, que la afluencia de público por todo el recorrido fue numerosísima, y que al final todos los participantes y familiares, después de la entrega de Trofeos, fuimos obsequiados con una estupenda merienda cena en los locales del Club Zufariense, lástima que la climatología no acompañara para que el día hubiera sido completo.

Asimismo, quiero resaltar que el grupo SAGI se trajo para las vitrinas de nuestro Club el bonito trofeo donado por el Ilmo. Ayuntamiento de Las Pedrosas, al club con mayor número de participantes.

Desde estas líneas, pues, repetimos nuestra felicitación a los amigos de Zuera y les animamos para que el próximo año se celebre la 2.ª Vuelta a los Pinares.

3.ª CARRERA INTERNACIONAL DE POLICIA EUROPEA

Como en años anteriores, se celebró en Barcelona el 28 de septiembre la Carrera Ciclista Internacional de Policía Europea, bien organizada por I.P.A. y en la que el equipo ciclista de nuestra Zaragoza fue invitado a participar al igual que otros de las distintas Fuerzas y Cuerpos de Seguridad. Junto a los diversos equipos españoles participaron igualmente policías de Bélgica, Holanda, Portugal y Francia.

Es de agradecer la buena disposición que en todo momento nos brindó nuestra Jefatura Municipal, dejando a nuestro cargo el microbús del Cuerpo para nuestro traslado, como igualmente la donación de prendas de vestuario representativas de nuestra ciudad.

Quiero comentar algo de la experiencia que durante dos días hemos recogido conviviendo con otros compañeros la ilusión de la carrera.

Una vez recibida la hoja de ruta, pudimos comprobar por su trazado la dureza de la prueba, con un total de 89 Km. y dos puertos,

uno de 2.ª categoría nada más iniciar la ruta, y otro de 3.ª al finalizar.

La salida que se dio neutralizada partiendo del Cuartel de la Guardia Urbana de Barcelona por los corredores, fue seguida de una gran caravana de coches de equipos de publicidad, megafonía, mecánicos y demás, hasta Villadecamps, de donde se dio la oficial.

Nada más iniciarse, empezó el ataque al puerto de 2.ª categoría, ¡madre mía qué puerto! Además del desnivel, todavía lo hacía más duro el mal estado de la calzada y su extensa longitud. No se tardó mucho en ver un rosario de corredores desperdigados por el asfalto sacando fuerzas de flaqueza empujados sobre el sillín de su bicicleta y asomando en no pocos un rictus de dolor y sufrimiento en sus rostros, que poco a poco se iban acrecentando a medida que transcurrían los kilómetros.

Aún retumban en mi cabeza los comentarios que con gran insistencia hacía nuestro amigo «Manzanita»... «¡Presi, el TOURMALET lo han pasado a Barcelona, el TOURMALET lo han pasado a Barcelona...!».

Una vez coronado el puerto, la carrera transcurre por la tierra del cava español, el Penedés, para finalmente escalar el de 3.ª categoría, bastante más suave, pero que igualmente se hacía duro motivado ya por los kilómetros recorridos y el acusado cansancio.

Por fin, la meta deseada. ¡Qué alegría! Se habían acabado los sufrimientos, aunque, en la misma línea de llegada se observan rostros de cansancio y de fatiga, pero alegres por haber conseguido acabar la carrera.

Finalizada ya, tras la fortaleciente ducha, con el deseado y bien ganado almuerzo y la entrega de trofeos, se acabó esta 3.ª Carrera Internacional.

Tengo que decir, con gran orgullo, la magistral carrera que en todo momento realizaron nuestros compañeros Juan José Hernando y Alberto Franco, que lucharon bravamente llegando en su clasificación a conseguir muy buenos puestos entre los muchos inscritos, siendo los terceros en tiempo de su categoría.

Podéis tener la completa seguridad que tanto el nombre de la Ciudad, como el del Club Ciclista Ebro, ha quedado en un alto lugar, tanto dentro de la competición como fuera, hasta el punto de haber sido invitados de nuevo a la próxima carrera a celebrar en Portugal el próximo año.

Verbalmente en una próxima ocasión con vosotros os contaré algo más en pormenores y chascarrillos.

FERNANDO MARCO

NOTA: Nos congratula y felicitamos sobremanera la participación deportiva de socios de nuestro club y los buenos resultados alcanzados por nuestros representantes, pero no nos atrevemos a comentario alguno en lo que supone una competición de Guardias contra Guardias...

ELECCIONES FEDERATIVAS

Queremos agradecer a los socios que con su voto logramos que las candidaturas presentadas como asambleístas a la Federación Aragonesa de Ciclismo, salieron elegidas por mayoría.

Como una continuación del calendario electoral, el día 22 de octubre fue reelegido D. Armando Sanjuán Abián como presidente de dicha federación en cargo que ya ostentaba y en el que le deseamos para el futuro los mayores éxitos y aciertos, y nuestra más sincera felicitación.

CENA ANUAL

Se comunica a todos los socios y simpatizantes que nuestra tradicional Cena anual de fin de año se celebrará el sábado día 3 de diciembre, apuntando en todas posibilidades sea en las instalaciones del Centro Natación Helios, de la Arboleda de Macanaz.

PARTICIPACIONES

El pasado día 18 de septiembre y en Teruel, nuestro Club participó en la III Marcha de los Montes Universales. Fuimos 19 los cicloturistas que realizamos esta marcha, donde hay que destacar entre éstos la presencia de 6 Tandems, 5 de ellos de nuestros amigos de la ONCE.

NUESTROS CORREDORES

Luis Marquina y Alfredo García participaron en las 6 horas de Mataró, en el velódromo de esa ciudad costera. La prueba se celebró el día 17 de septiembre y en ella participaron 10 parejas de corredores de diferentes velódromos de España. La participación fue por invitación y nuestros corredores tuvieron una destacada actuación.

CARRERAS

Día 1-9. BARRIO DE SAN JOSE.

Cadetes: 1.º O. Martínez Ayete (Ciclos Albacar)
2.º C. Romeo (SIA)
3.º E. Estévez (SIA)

Juveniles: 1.º A. Gil (Donuts)
2.º C. Ezquerria (Donuts)
3.º R. de La Villa (Santiesteban)

Día 3-9. SARIÑENA.

Juveniles: 1.º N. Ruiz (Donuts)
2.º C. Ezquerria (Donuts)
3.º J. Sánchez (Donuts)

Día 9-10. ZARAGOZA - FIESTAS DEL PILAR.

Juveniles: 1.º D. Sarasa (C.C. Tafalles)
2.º G. Serrano (CAZAR-Guadalajara)
3.º A. Gil (Donuts)
Tandems: 1.º Lario-García (Teruel)
2.º Hemando-Montero (Zaragoza)
3.º Catalán-García (Zaragoza)

Aficionados 1.º A. García (Donuts)
2.º R. Clavijo (Donuts)
3.º M. Domingo (Ciclo Comercial)

TANDEMOS

El día 17 de septiembre y organizado por el C.C. Turolense y patrocinado por la O.N.C.E., se celebró una carrera en Teruel para ciclo-tandems con el siguiente resultado:

1.º J. J. Hernado-J. A. Montero (Zaragoza).
2.º A. Bello-F. Belenguer (Zaragoza).
3.º A. Catalán-M. García (Zaragoza).

Fueron 12 tandems los participantes de Lérida, Tortosa y Zaragoza.

NUEVAS EXPERIENCIAS

El día 25 de septiembre, que fuimos a la Gasolinera de Luceni, en vista de los abusos a la hora de pagar el almuerzo en esta gasolinera y otros puntos negros en este sentido, decidimos el ir a visitar la gasolinera del Miravegas, que aunque resultó más económica, en fin, que para ser la primera vez también se pasaron. En vista de estas pasadas, pronto acordamos de organizar el almuerzo del siguiente domingo en Valmadrid, quien llevase el coche, en este caso yo, se ocuparía de comprar la carne, vino y pequeños detalles y el amigo Enrique Jarauta puso el champán por su cuenta. En principio nos apuntamos 14, aunque como se veía venir el ambiente a la hora de la verdad nos juntamos más de veinte; en resumidas cuentas, una excelente mañana tanto por el tiempo como por el almuerzo, sobró dinero, carne suficiente, faltó pan, sobró vino y de champán creo que con diez botellas de buen espumoso no sobró pero hubo más que suficiente. Y en nombre de todos los asistentes, «gracias, Enrique». A ver cuando organiza- mos otra.

Por otro lado, mañana no demasiado afortunada, un acompañante o agregado al grupo rompió su bici sin posibilidad de arreglo inmediato, aunque nos ofrecimos a subirle la bice al coche, prefirió retroceder andando. En Valmadrid, curamos a otro cicloturista que aunque tampoco era de nuestro Club le curamos con arreglo a nuestras posibilidades. Y finalmente el amigo Baños también pisó gravilla y tras los consiguientes rasguños y la cura inmediata no se le apreciaron males mayores, dentro de lo malo volvió por sus propios medios.

Que perdonen los de la larga por no verme el pelo, como podéis comprobar, la mañana estuvo algo agitada.

G. VIDAL



CLUB CICLISTA EBRO

(FUNDADO EN 1933)

Avenida de Valencia, 5 - Teléfono 35 77 47 - 50005 ZARAGOZA

Centro Recreativo: Capitán Pina, 28

BOLETIN INFORMATIVO

Noviembre - Diciembre 1988

SOCIO NUM.

DON

PROPIO DEL DIA 28 DE DICIEMBRE

NOSTRADAMUS fue un médico francés nacido a principios del año 1500 y muerto unos 62 años más tarde. Si sus conocimientos sobre la medicina, tratamientos y aplicaciones le resaltaron en algo, en su historial, su renombre universal no se debe sólo por ser galeno, por cuanto, además, sus conocimientos sobre astronomía le vinieron a dar unas particularísimas cualidades de acertar en la predicción del futuro. Por ésta su condición, y como hombres de singularidades, para unos resultó ser un mero visionario, y para otros, nada menos que el «padre» de la moderna astrología.

Por nuestra parte, ni ponemos, ni quitamos valor alguno a sus predicciones más o menos científicas. Si bien nos cabe agregar que en sus adivinanzas no apareció (que sepamos) en modo alguno la bicicleta, y que el cicloturismo aún quedó oculto en el infinito firmamento de su alcance.

Sea como fuere, demos a la historia su veracidad, y dentro de esta misma historia, hagamos unas conjeturas, e, imitándole, veamos un poco el futuro de nuestro Club para 1989, y para un poco más distante...

Auguro... un aumento considerable del número de socios.

Que se ven a nuestros socios en múltiples cicloturistas, tanto españolas como fuera del país, alguna la mar de salada.

Que nuestras féminas se destaparán.

Que el décimo aniversario de nuestra Ruta del Vino será algo como para recordar.

Que, para el Pilar, viene lo mejor.

Que concluiremos el año con una serie completa de éxitos.

Que, en una palabra, será un año feliz con porvenir excelente, tanto es así que para 1992 se habrán hecho largas excursiones y cuya culminación será la presencia de un buen número de cicloturistas del Club Ciclista Ebro... er Sevilla.

Y, en la parte negativa, con descuidos, sin prudencia, seguimos con la manía persecutoria, y la locura de corre cada día más y más ¡seguro!... «nosladamus».

ANTONIO PEREZ AURED
Presidente

DOMICILIACION DE NOMINAS



DE AHORROS DE ZARAGOZA
ARAGON Y RIOJA

**SI SU NOMINA
GANA MAS
EN LA CAJA.**